



12 27 novembre



L'HEBDOMADAIRE

Il faut en rire

Les chômeurs doivent se sacrifier pour que ceux qui ont un emploi ne le perdent pas.

Une révolte au sein de l'équipe de Jacques Grenier.

Mercredi dernier, tirant de l'arrière par 9 à 0, les membres de l'équipe de Jacques Grenier (Michèle Sansfaçon, Johanne Duplessis et Jacques Tousignant) ont relégué leur capitaine au poste de troisième.

Ils n'ont pas gagné la partie mais ils l'ont perdue honorablement 10-8.

Jacques a bien accepté la situation mais compte reprendre son poste la semaine prochaine.

Les 12 et 13 décembre prochains, les ligues de soir organisent une soirée recrutement avec des équipes deux membres et deux non-membres, Vous connaissez quelqu'un qui serait intéressé ? Contactez François Lamy ou Daniel Paiement.

Les 1, 2 et 3 décembre, le club organise un tournoi Master comprenant 16 équipes de la région et du Québec.

On vous invite à venir encourager les équipes de notre club.

Le draw, les équipes et les règlements du tournoi des dindes sont affichés au babillard. Il est toujours temps d'y apporter des ajustements.

Le tournoi se tient du 11 au 20 décembre

Remplaçants ?

Donner son nom comme remplaçant dans une ligue de jour **ne vaut pas la peine.**

Il y a toujours 3 ou 4 équipes en roulement et comme les joueurs sont en roulement au moins 3 semaines sur 10 ils ont préséance.

Curling : savez-vous que... ?

Historique à Shawinigan 1

Depuis 2013, Shawinigan a renoué avec la tradition du curling grâce à l'ouverture du nouveau centre de curling municipal à Grand-Mère. Mais connaissez-vous l'histoire du curling à Shawinigan ?

On gèle en cet hiver 1906 et le maire de Shawinigan, Vivian Burrill invite ses citoyens à assister à une partie de curling qui se déroule derrière l'édifice qui porte son nom. Un grand rendez-vous au coin des rues Cascades et de la Station.

Devant le succès de l'événement, les curleurs organisent des compétitions en utilisant les deux lignes de

cuves que la compagnie d'aluminium vient de fermer.

Puis, en 1910, le curling profita de l'ouverture du premier aréna Wilson qui se situait au site actuel de l'auberge des Gouverneurs pour y établir ses pénates. Le sport connaît une grande popularité pour l'époque, comptant 27 membres en 1919.

Mais la popularité du curling est telle qu'on manque rapidement d'espace.

En 1929, on construit un centre de curling près du complexe chimique sur

la rue des Cèdres, presque en face du Shawinigan High School.

À suivre...



(secteur Shawinigan)
Premier Aréna à Shawinigan 1933 - Lieu de mémorables joutes de hockey, le premier Aréna fut construit par la Shawinigan Water & Power. Elle abritait aussi un club de curling.

(Source: Société d'histoire et de généalogie de Shawinigan)